
À Câmara Municipal de Anchieta

Anchieta, 25 de fevereiro de 2025

Prezado Senhor,

Em resposta ao Ofício PRO 35/2025, referente à Indicação 96/2025 e 106/2025 do
Vereador Wesley de Celém, temos o seguinte a considerar:

Em relação à Indicação 96/2025, informamos que a realização do Campeonato Municipal
de Campo na categoria adulto já é uma tradição de nossa cidade e já está na
programação para este ano, bem como para a categoria de base.

No entanto, não há ainda uma previsão para que sejam realizadas competições para as
outras categorias citadas (master, veterano, aspirante e feminino), uma vez que não houve
ainda a demanda junto a esta Secretaria, além do que, será necessária uma avaliação de
disponibilidade orçamentário-financeira para realização destas competições.

Por fim, entendemos que as mesmas são de suma importância não só para os atletas
envolvidos mas, corroborando com as palavras do nobre Vereador, atuam na promoção do
bem estar, favorecendo a economia local.

No que concerne a Indicação 106/2025, informamos que buscaremos parceria com a
Secretaria de Infraestrutura para avaliação de projeto para construção do vestiário e,
buscaremos através de nossa equipe, a instalação de um bebedouro na referida quadra o
mais rápido possível.

Cordialmente,

Desde já, agradecemos.

Atenciosamente,

Rodrigo Vilar Alves Pinto
Portaria Nº 487/2024

Secretário Municipal de Esportes e da Juventude
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